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令和２年第１４回茂原市教育委員会会議（１２月定例会）日程 

 

日時：令和２年１２月２３日（水）１５時～ 

場所：茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

１．開会宣言 

 

２．会議録署名人の指定 

 

３．会議事項 

（議決事項） 

議案第１号 茂原市教育委員会感謝状受賞者の決定について 

議案第２号 茂原市青少年指導センター運営協議会委員の委嘱について 

議案第３号 茂原市文化財審議会への諮問について 

 

（報告事項） 

１ 職員の懲戒等に関する処分について 

２ 統合後の二宮小学校の校歌について 

３ 令和３年第１回（１月定例会）及び令和３年第２回（２月定例会）茂原市教育委員会会議

の日程について 

４ その他 

 

４．閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会議結果） 

議決事項について、議案第１号から議案第３号は原案どおり可決されました。 
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茂原市教育委員会会議録 

 

令和２年第１４回（定例会） 

 

１ 期日 令和２年１２月２３日（水） 

開会 午後３時００分 

閉会 午後３時  分 

 

２ 場所 茂原市役所９階会議室 

 

３ 出席委員 

教育長 内田 達也 

教育長職務代理者 安藤 明子 

委 員 高仲 輝夫 

委 員 竹田 幸則 

 

４ 出席職員 

教育部長 岩瀬 裕之 

教育部次長（教育総務課長） 佐久間 尉介 

学校教育課長 金澤 勤 

生涯学習課長 渋木 千春 

体育課長 片岡 弘一 

中央公民館長 岡田 公一 

美術館・郷土資料館長 三階 英幸 

東部台文化会館長 大和久 正 

教育総務課長補佐 川崎 弘道 

教育総務課総務係長 小安 宏尚 

 

５ 署名人の指定 

教育長職務代理者 安藤 明子 

委 員 高仲 輝夫 

 

６ 傍聴人             ２名 

 

内田教育長 ： ただいまから、令和2年第14回茂原市教育委員会会議（12月定例会）を開会し

ます。本日の出席人数は、4名ですので、定足数に達しており会議は成立いたし

ました。 

本日の会議録署名人は、「安藤委員」と「高仲委員」を指定いたします。 

なお、本日の会議には新任の教頭先生2名に出席いただいております。 

後ほど、職場における近況、課題等について、お話をお聞かせいただきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議事項に入ります。本日は、議案が3件となっております。 

それでは、議案第1号「茂原市教育委員会感謝状受賞者の決定について」説明

をお願いします。 

岩瀬教育部長 ： 議案第1号「茂原市教育委員会感謝状受賞者の決定について」ご説明申し上げ
ます。 
本案は、茂原市教育委員会感謝状贈呈規程第2条2号「市の教育活動に対し、通

算10年以上ボランティアに従事した者」として3名を各小学校の教育活動に貢献
された方として表彰するものです。 
主な功績としては、あいさつ運動やグラウンドゴルフ大会の推進・運営、児童
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の通学の見守り活動・パトロールなどでございます。 
以上、ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

内田教育長 ： 議案第1号について質疑をお願いします。 
よろしいですか。 
なければ、議案第1号について採決に入ります。 
議案第1号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 

各委員 ： 異議なし。 
内田教育長 ： 議案第1号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

次に、議案第2号「茂原市青少年指導センター運営協議会委員の委嘱について
」説明をお願いします。 

岩瀬教育部長 ： 議案第2号「茂原市青少年指導センター運営協議会委員の委嘱について」ご説
明申し上げます。 
本案は、茂原市青少年指導センター設置条例第5条及び第6条の規定に基づき、

委員に欠員が生じたため、 
大和将明氏を新たに委員として委嘱するものでございます。 
任期につきましては、令和3年1月1日から令和4年5月31日まででございます。 
以上、ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

内田教育長 ： 議案第2号について質疑をお願いします。 
よろしいですか。 
なければ、議案第2号について採決に入ります。 
議案第2号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 

各委員 ： 異議なし。 
内田教育長 ： 議案第2号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

次に、議案第3号「茂原市文化財審議会への諮問について」説明をお願いしま
す。 

岩瀬教育部長 ： 議案第3号「茂原市文化財審議会への諮問について」ご説明申し上げます。 
本案は、茂原市文化財の保護に関する条例第18条第2項第1号の規定に基づき、

文化財の指定について茂原市文化財審議会へ諮問するものでございます。 
現在、指定を検討している文化財は、 
「長興寺如意輪観音坐像附胎内文書」でございます。 
長興寺は、1206年開基の由緒ある寺院で早野にあり、その本堂にある如意輪観

音坐像附胎内文書は作者が不明でありますが、胎内文書から1696年9月に制作さ
れたことが判明しております。近隣において如意輪観音坐像は、非常に珍しく大
変貴重なものです。 
なお、附胎内文書とは、仏像内部に仏像の歴史的な価値を明らかにするような

文書があり、仏像と文書を一体で指定する場合に、このような言い回しをするも
のでございます。 
文化財審議会から答申を得た後、教育委員会会議に諮り茂原市指定文化財に

指定する予定でございます。 
以上、ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

内田教育長 ： 議案第3号について質疑をお願いします。 
高仲委員 ： 珍しさという点でどういう文化財なのかお聞きします。 
渋木 
生涯学習課長 

： 近隣の市町村という観点だと如意輪観音坐像は長柄町といすみ市にしかなく
、貴重なため、文化財審議会の方で、こちらを指定したらどうかという意見が出
たものでございます。 

高仲委員 ： 珍しいため残しておきたい、また、文書によって作られた年代がはっきりして
いるということで諮問するということでしょうか。 

渋木 
生涯学習課長 

： そういうことでございます。 

高仲委員 ： ありがとうございます。 
安藤委員 ： ずいぶんきれいですが、修復等は最近されたのでしょうか。 
渋木 
生涯学習課長 

： 数年前に修繕を行っていますので、その際に金箔等を張り直しました。 

内田教育長 ： これは、下にある文書が附胎内文書というものですか。 
渋木 ： そちらが、仏像の中に保管されていた文書でございます。 
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生涯学習課長 
内田教育長 ： これは、どういう内容なのですか。 
渋木 
生涯学習課長 

： 当時の早野村、八幡原村、下永吉村他、八ヶ村1,100名の村人から寄付をつの
り建立したこと、元禄9年9月吉日に像の中に文書を収めたという内容を長興寺
の住職から伺っております。 

内田教育長 ： 高さはどれくらいですか。 
渋木 
生涯学習課長 

： 高さは74.5㎝となっております。 

内田教育長 ： わかりました。 
他によろしいですか。 
なければ、議案第3号について採決に入ります。 
議案第3号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 

各委員 ： 異議なし。 
内田教育長 ： 議案第3号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

次に、報告事項に入ります。 
報告事項1につきましては、人事案件ですので、非公開とし、秘密会にしたい
と考えますがいかがでしょうか。 

各委員 ： 異議なし。 
内田教育長 ： 報告事項1につきましては、非公開とし、秘密会とすることに決まりました。

関係者以外の退室をお願いします。 

  ( 関係者以外退室 ) 
内田教育長 ： 以上で秘密会は終了しました。 

関係者以外の方の入室をお願いいたします。 
  （ 退席者入室 ） 
内田教育長 ： 次に、報告事項2「統合後の二宮小学校の校歌について」説明をお願いします

。 
佐久間 
教育部次長 

： 報告事項2「統合後の二宮小学校の校歌について」ご説明いたします。 
統合後の校歌につきましては、歌詞に取り入れたい言葉・フレーズを募集し、

その内7つが使用された歌詞が委託業者により作成され、統合準備委員会で承認
されました。 
その後、作曲された3パターンの案について、統合準備委員会及び委員協議会

でご意見をお伺いした中で好評であったパターンを、統合後の新たな校歌とし
て決定いたしましたので、報告させていただきます。 
別紙1枚目がメロディ、2枚目以降がピアノの伴奏がついた譜面となります。 
また、お手元に正式な校歌のCDを配布させていただいております。 
説明は以上となります。 
よろしくお願いいたします。 

内田教育長 ： それでは、報告事項2についてご質問等ございますか。 
安藤委員 ： 決定した経緯を伺います。前回はA案B案C案ということでしたが、B案に決まっ

たということでしょうか。 
佐久間 
教育部次長 

： おっしゃる通りでございます。 
B案につきましては、「オーソドックスなマーチのリズムで校歌としてふさわ

しい」と意見がありましたので、こちらに決定いたしました。 
内田教育長 ： 前回は意見を聞きましたよね。B案という声が多かったということですね。 
事務局 ： 統合準備委員会と教育委員さんの意見を聞いた中で、教育委員会が決定した

ものを報告させていただくという形をとらせていただきました。 
内田教育長 ： よろしいでしょうか。 

それでは、次に、報告事項3「令和3年第1回及び令和3年第2回の茂原市教育委
員会会議の日程について」説明をお願いします。 

佐久間 
教育部次長 

： 令和3年第1回及び第2回の茂原市教育委員会会議の日程についてご報告いた
します。 
令和3年第1回の1月定例会につきましては、1月26日火曜日、15時より開催いた

します。なお、定例会開始前の14時より9階会議室におきまして、茂原市教育委
員会感謝状贈呈式を行います。 
また、第2回の2月定例会につきましては、2月16日の火曜日、13時15分より開



 5 

催いたします。この日は、15時より5階の501・502会議室におきまして、学芸・
文化・体育功労者等表彰式を行います。 
定例会につきましては、いずれもこちらの9階会議室で行います。 
よろしくお願いいたします。 

内田教育長 ： それでは日程については、そのようにお願いします。 
他によろしいでしょうか。 
それでは、以上で第14回教育委員会会議を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、 

ここに署名する。 

 

令和３年２月１６日 

   

教育長    内田 達也 

 

   

署名委員   安藤 明子 

 

   

署名委員   高仲 輝夫 

 


